

Niña inca congelada hace 500 años.

Chica Inca congelada por 500 años ahora en exhibición en Argentina. La doncella, el niño, la niña del rayo: eran tres niños incas, enterrados en una montaña inhóspita y fría hace 500 años como un sacrificio religioso.

Cerca de la frontera con Chile, sus cuerpos congelados fueron encontrados y son algunas de las momias mejor preservadas, con órganos internos intactos, la sangre todavía está presente en el corazón y los pulmones, la piel y rasgos faciales casi ilesos dormían, y 500 años más tarde, todavía se veía como niños dormidos y no como momias.

Ningún esfuerzo especial se ha hecho para su conservación, el frío y el aire seco y delgado hizo todo el trabajo.











www.egule.com



Google-imagery, NASA



Colaboración: Manuel Vaillant
Para el sitio de Histología
6 de marzo del 2013